

----- Message transféré -----

Sujet :[INTERNET] Mon opposition au projet éolien à Epuisay

Date :Thu, 4 Jan 2024 15:25:03 +0000

De :Christophe Dufournier <>

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr <pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr>

Monsieur le Préfet,

Mes meilleurs vœux pour 2024.

Je suis propriétaire d'une maison à Fontaine Les Coteaux, charmant village dans l'environnement préservé de la vallée du Loir.

Je m'oppose vivement à tout projet d'implantation d'éoliennes autour de la vallée du Loir et en particulier celui d'Epuisay pour les raisons suivantes.

Ce projet éolien

1. détruit l'esthétique de la vallée du Loir.
2. nuit à la biodiversité
3. bétonne la nature
4. ne produira pas d'électricité en continu et n'empêchera pas le nécessaire maintien d'autres sources de production d'énergie.
5. est, avec seulement quelques éoliennes, une aberration économique et énergétique sauf pour le promoteur.

Il serait plus judicieux de placer des champs d'éoliennes le long des autoroutes et dans les zones déjà industrialisées.

Bien cordialement, mais en ferme opposition.

Christophe Dufournier